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岡山県後期高齢者医療広域連合 
情報公開・個人情報保護審査会会議録 

 
日     時 ： 令和６年５月２４日（金） 午前１０時００分～午前１１時００分 
場     所 ： 岡山県市町村振興センター ３階 岡山県後期高齢者医療広域連合事務所内会議室 
出 席 委 員 ： 福重 さと子 ・ 佐々木 正有 ・ 光藤 伸史 
出席事務局職員 ： 総務課 掛谷主査 三宅主査 
         業務課 河本課長 柳澤係長 藤島主査 大月主任 
        
１ 開会 

〇委員自己紹介 
〇事務局職員自己紹介 

 
２ 特定個人情報保護評価書（PIA）修正について 
   事務局より資料に基づき、特定個人情報保護評価書（PIA）修正について説明。 
  

【会長】  
   事務局より説明がありましたが、何か不明な点や質問等はございますか。 
 

【委員】  
   全国４７都道府県共通で共通の内容となっているのでしょうか。 

 
【事務局】 

  国からテンプレートの提供があり、それに沿った形で全国共通となっております。 
  

【委員】 
  オンプレミス環境からクラウド環境への移行について、現在のサーバーは広域連合の中にある

のでしょうか。  
 

【事務局】 
  広域連合の中にも一部ございますが、早島町にあるテレポート岡山（データセンター）という

委託業者にもサーバーを置かせていただいております。 
 
【委員】 
 クラウドにもサーバーがあると思うのですが、旧サーバーとどう違うのでしょうか。 
 
【事務局】 
 オンプレミスというのはハードディスクがあるサーバーであり、クラウドではＷＥＢ上にサー

バーがあります。 
 今現在、オンプレミス環境では耐用年数終了により、機器の更新に伴う買い替え費用が発生し

ています。クラウド環境ではその必要がなくなるので、そういった費用を抑えることができます。 
  
【委員】 
 専用の回線を繋いで、例えばパスワードを入力しないと外部からは入れないというようになっ

ているのでしょうか。 
 
【事務局】 

  専用の回線が繋がるパイプを東京や大阪に設けまして、そこに繋がるようになっております。 
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【委員】 
 クラウド環境に移行するにあたって、データの移行はどのように行われるのでしょうか。 
 
【事務局】 
 国保中央会からデータ移行ツールが提供されます。セキュリティの高い専用回線をひき、その

移行ツールを使ってデータを入れるといった形になります。 
 
【委員】 
 データを１度別の媒体に移して移行するのではなく、専用の回線を使って、データを外部に持

ち出さず移行するということですね。 
 
【委員】 
 データのバックアップ等はとってあるのでしょうか。 
 
【事務局】 
 ＡＷＳの中にデータベースのデータをバックアップする仕組みがありますので、それを使って

クラウドの環境の中でコピーしていくというような形になります。 
これまでのオンプレミス環境では、データベースサーバーやアプリケーションサーバーなど個

別のサーバーが存在しておりまして、その中にファイルとしてデータ保存されている状態です。       

クラウド環境では、サーバーの名目としては仮想サーバーに保存されるようになります。これま

でのように物理的に個別のサーバーがあるわけではなく、仮想サーバーというひとつの大きな資

源の中でそれぞれのデータを管理します。 
 

【会長】 
 その他にご意見等はございますか。 

 
 （質問等なし） 
 
３ 岡山県後期高齢者医療広域連合情報公開条例の運用状況及び個人情報保護制度の実施

状況について 
 事務局より資料に基づき、岡山県後期高齢者医療広域連合議会の個人情報の保護に関する条例

について説明 
 
【会長】  

   事務局より説明がありましたが、何か不明な点や質問等はございますか。 
 
【委員】 
 一般の方から、不服申立てではなく、どうしたらいいかという問い合わせ等の連絡はどのくら

い来ているのでしょうか。その方たちへの開示までは行っていないのでしょうか。 
 
【事務局】 
 開示請求の目的としては、保険の請求に用いることが多いのですが、保険会社がレセプト開示

まで求めなかった場合、準備していても開示までは至らないこともあります。そのため、問い合

わせの件数と開示請求の件数は必ずしも一致しないということもあります。 
 
【委員】 
 請求件数は例年と同じくらいの件数でしょうか。 
 
【事務局】 
 請求件数は例年だいたい６件程度です。令和２年は災害があった関係で第三者である自治体か
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らの開示請求がありましたが、それ以降はご遺族やご本人からの請求のみとなっております。  
【会長】 
 その他よろしいでしょうか。 
 

 （質問等なし） 
 

 
４ その他 
【会長】 
 その他で何か意見はありますでしょうか。 
 
（質問等なし） 
 
【会長】 

  それでは事務局から事務連絡をお願いします。 
 

【事務局】 
  報酬・費用弁償及び会議録署名について説明 
 

【会長】 
  では、これで情報公開・個人情報保護審査会を閉会いたします。お疲れさまでした。 

 
 
  岡山県後期高齢者医療広域連合 

          情報公開・個人情報保護審査会 会 長  福重 さと子     
 
          岡山県後期高齢者医療広域連合 
          情報公開・個人情報保護審査会 副会長  佐々木 正有     
 
          岡山県後期高齢者医療広域連合 
          情報公開・個人情報保護審査会 委 員  光藤 伸史      


